
PV Groupe de pilotage- 19 avril 2022 

 

Présents : Magali, Claire-Lise, Ten, Matthieu, Leo, Mathilde 

Excusés : Marc, Tanja, Mathieu S. 

 

Groupe participation citoyenne 

Ils organisent une soirée le jeudi 5 mai à 20h en lien avec les votations du 15 mai. 

Programme à voir. 

 

Ecotopia 

Claire-Lise ira à leur fête le 30 avril. Le Lombric et la Vracrie y seront aussi. Elle prendra 

le matériel suivant : 

• Flyer pour annoncer le festival (MR) 

• Coincoin de l’association (Ten) 

• Panneau en bois etc (CL) 

• Cartes de visite si on les reçoit d’ici là 

CL demande à Ecotopia s’ils viennent à notre festival + comment se déroulera la fête 

d’été. 

 

Cartes de visite 

MR regarde pour commander un lot chez Murtenleu. 

 

Le Landeron Après-demain 

L’association nous propose de nous rencontrer. Chouette. A planifier en même temps 

qu’un événement de leur côté ou du nôtre. CL leur renvoie qu’on est intéressé à se 

voir. 

 

Vully Ukraine 

Claire-Lise, Roland, Ten et Micheline vont se voir pour organiser une rencontre. 

Matthieu et Mathilde à disposition si besoin de quelque chose. 

 

  



Conférence de Ernst Zürcher 

Retour de la proposition d’Amélie. 

La date du 19 juin est en même temps que la fête de la forêt prévue sur le Mont. 

MR demande à Amélie si ce serait ok de combiner, puis on regarde avec les 

organisateurs de leur côté. Si ok, tant mieux, si pas ok, plutôt prévoir une autre date. 

L’association garantit les 300 francs demandés en complétant la récolte du 

« chapeau » lors de la conférence. 

Pour la fête de la forêt, VA pourrait, si besoin, trouver des bénévoles pour avoir un lien. 

Discuter avec les organisateurs → à voir qui encore. 

 

Festival 

 

Communication 

Par whatsapp pour les choses rapides. 

On centralise les infos et inscriptions sur le Onedrive. Donner l’accès à la coloc. 

On se voit une semaine sur 2 les mardis en général. 

 

Autorisations 

MR doit les demander. 

 

Lieu 

CL a clarifié avec les Chautems leurs besoins. Tout est ok. Un défraiement sera donné 

pour l’eau et l’électricité. Ils se mettent à disposition pour la technique, l’aménagement, 

faire des gâteaux etc… 

 

La coloc fait une proposition de plan du festival en pensant aux différents 

éléments/endroits. 

La question la plus « urgente » est le nombre de stands qu’on pourrait mettre la 

journée du samedi pour ajuster le nombre d’inscriptions. 

 

  



Infrastructures  

WC 

Regarder pour le système de toilettes sèches 

La coloc regarde s’ils veulent en construire ou non. 

Matt regarde pour des offres avec des entreprises 

 

Parkings 

Soit demander dans les champs alentours + commune (en face déchetterie) 

Soit parquer tout à la Jordila et à pied 

Soit parquer tout à la Jordila et faire venir un vélobus pour faire les navettes. Matthieu 

se renseigne pour ce vélobus. 

 

Bar 

MR se renseigne pour tonnelle. 

 

Intervenants 

MR demande à Vincent Verzaz de Partager c’est sympa. 

Matthieu attend sur Mark Müller. 

CL attend sur Isabelle Bourgeois. 

Magali demande à Greg Kobb humoriste s’il pourrait faire un truc spécial Vully sur un 

thème lié une vingtaine de minutes par exemple.  

 

Ateliers et animations 

Le Lombric fera des ateliers sur le matin. 

Nous devons reconfirmer pour l’atelier de lacto fermentation. 

MR demande à Magda et Colette si elles sont intéressées. 

Matthieu se renseigne avec Repair Café de Morat pour voir s’ils viendraient faire une 

« présentation » sur un stand, un coup de pub pour eux et pour ce système. 

MR lance le groupe vide dressing. 

Ten regarde avec ceux qui ont proposé le film. 

CL demande aux groupes de VA s’ils préparent quelque chose (stand, animations, 

jeux, panneaux,…). 

➔ Tout le monde peut trouver des ateliers sympas…et contacter les gens. 



Marché 

Relancer des gens « intéressants » et un peu plus de nourriture ou de local… 

CL demande à la Vracrie de contacter leurs producteurs. 

 

Musique 

3000.- budgétisé, un groupe l’après-midi + 2 concerts le soir 

A voir pour les Fireflies d’ici le 2 mai. 

Waffle Machine Orchestra-les reprendre ? Matthieu demande à Cathy pour contact. 

MR relance l’agence de l’année passée par exemple pour FBI. 

MR demande à Jean-Michel pour l’après-midi. 

La fanfare du Bas redit d’ici jeudi s’ils font ou non quelque chose. 

➔ Tous : Trouver « tête d’affiche » pour le soir 

 

 

Ravitaillement 

Les boissons seront toutes gérées par VA. 

MR doit rappeler l’APAV pour clarifier le stand crêpes & co. 

Trouver 2 foodtrucks salés  

MR demande à Jean-Luc pour risotto le soir, sinon trouver autre repas simple à servir. 

Pour tout ceci, mettre de la vaisselle réutilisable. Soit demander aux gens s’ils peuvent 

en avoir, soit l’organiser de notre côté. Matthieu se renseigne pour une offre vaisselle 

non jetable. 

 

 

A reprendre au prochain comité le 2 mai : 

• Prochaine newsletter 

• Idées de l’AG 

• Organiser un événement d’ici l’été, par exemple fabrication de pain du four 

communal ou autre…(contact Carole Gaillet + Commune + voir potentiellement 

avec Fournil de Seb). Plus beaucoup de dates sans manifestations, que le 14 

et 21 mai à priori. Trop tôt donc à voir. 

• Penser à la recherche de bénévoles 

 


